



令和4年度
第33号
2022. 10.31

六郷

～元気に輝いて～

子どもたちの経験を深める，外部講師から教わる体験活動⑩

【2年竹組「手洗い教室」(講師：大曲保健所・大曲食品衛生協会の方々)】

24日に、美郷町の大曲保健所と大曲食品衛生協会の方々を講師でお招きして、2年竹組で手洗い教室を行いました。効果的な手洗いをするために、自分の手のひらの汚れを数値化する実験をしました。手のひらには、ばい菌やウイルスの他にも皮脂汚れや汗など、様々な汚れがついていることを知った子どもたち。教えてもらった方法で、念入りに手洗いをしていました。手洗いの結果、汚れの数値は……。全員の子もたちが、基準内に汚れを洗い落とすことができ、講師の方々に合格をもらっていました。

その後、手洗い後の洗い残しを調べる実験を行いました。この実験からは、ていねいに洗ったつもりでも、場所によっては洗い残しができやすいことを学ぶことができました。この手洗い教室の経験を生かして、正しい手洗いを実践してほしいものです。なお、2年松組の手洗い教室は、後日行われる予定です。



子どもたちの経験を深める，外部講師から教わる体験活動⑪

【5・6年「家庭科ミシンを使った裁縫の学習」(講師：みさぼーたーの方々)】

25日・26日と二日間にわたって、みさぼーたー6名の方々からご協力をいただき、5・6年生がミシン学習を行いました。子どもたちにとってミシンを使うことは、難しい技術の一つなのですが、今日はみさぼーたーの方々からご支援いただくとあって、安心してミシンがけを行っていました。子どもたちは、みさぼーたーの方々から、分かりやすくポイントを教えていただいたり褒めていただいたりすることで、いつもより順調に活動を進めることができました。時間の終盤には、出来上がりに満足したたくさんの笑顔が見られました。



あきた教育の日

明日、11月1日は「あきた教育の日」です。『県勢発展の原動力は「人」であり「人」は財産であるという理念から、その「人」づくりは教育が担っていくものであり、県民一人ひとりが教育に関心をもち、また、学校、家庭、地域、企業などが連携・協力しながら子どもたちを育てていくという共通の認識に立って、教育立県をめざすために力強い教育を推進していく必要がある。』という考えから、この日が設けられました。

子どもたちが、やがて県内外で秋田の発展を支える「人」となることを願い、六郷小学校でも、保護者や地域の方々と連携して、子どもたちを育てていきたいと考えております。今後とも六郷小学校へのご支援・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。